

Program Kerja Mengajar KKN Slipi Kota Bambu di TK 'Aisyiyah Bustanul Athfal 51

**Adhitya Pratama Putra^{1,*}, Bayu Maulana², Rafi Zain Alhamdani³, Rijaluddin
Ramandita⁴ Ummul Habibah Hasyim⁴**

¹Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

²Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

³Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim. Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

⁴Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

⁵Teknik Kimia, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. Cempaka Putih Tengah, Cempaka Putih, DKI Jakarta

ABSTRAK

Kuliah Kerja Nyata merupakan bentuk kegiatan pengabdian kepada masyarakat oleh mahasiswa dengan pendekatan lintas keilmuan dan sektoral pada waktu dan daerah tertentu di Indonesia. Pelaksanaan KKN UMJ tahun 2023 merupakan salah satu program kegiatan pengabdian Masyarakat yang wajib diikuti oleh mahasiswa Universitas Muhammadiyah Jakarta sebagai bentuk implementasi dari program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang dicanangkan oleh pemerintah. Kelompok KKN UMJ Slipi Kota Bambu yang ditempatkan di PCA Slipi Kota Bambu akan melaksanakan program kerja mengajar TK 'Aisyiyah Bustanul Athfal 51 selama 30 hari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui lebih dalam lagi program kerja mengajar KKN Slipi Kota Bambu.

Kata kunci: KKN, Pengabdian, Mengajar, Masyarakat

ABSTRACT

KKN are a form of community service activity by students with a cross-scientific and sectoral approach at certain times and regions in Indonesia. The implementation of the UMJ KKN in 2023 is one of the community service activity programs that must be attended by students of the Muhammadiyah University of Jakarta as a form of implementation of the Merdeka Learning Campus Merdeka (MBKM) program launched by the government. The UMJ Slipi City of Bambu KKN group stationed at PCA Slipi City of Bambu will carry out the teaching work program of 'Aisyiyah Bustanul Athfal 51 Kindergarten for 30 days. This study aims to find out more about the Slipi KKN teaching program in Bambu City.

Keywords: KKN, Service, Teaching, Community

1. PENDAHULUAN

Pelaksanaan KKN UMJ tahun 2023 merupakan salah satu program kegiatan pengabdian Masyarakat yang wajib diikuti oleh mahasiswa Universitas Muhammadiyah Jakarta sebagai bentuk implementasi dari program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang dicanangkan oleh pemerintah. Secara operasional, program KKN-UMJ dilaksanakan oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat (LPPM). KKN UMJ tahun 2023 yang dilaksanakan memberikan luaran berupa laporan, berita di media online serta media sosial dan manuskrip semnaskat bagi publikasi pengabdian masyarakat bersama antara dosen dan mahasiswa.

Pada prinsipnya KKN merupakan salah satu kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan perguruan tinggi sebagai upaya menerapkan ilmu yang diperoleh. Aplikasi hasil-hasil penelitian di bidang Ipteks untuk meningkatkan kesejahteraan hidup masyarakat. Pelaksanaan KKN merupakan kegiatan akademik perguruan tinggi yang dimanifestasikan melalui Catur Dharma Perguruan Tinggi, yaitu pendidikan dan pengajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Oleh karena itu, pelaksanaan program KKN juga harus dilaksanakan secara ilmiah, sinergis, dan profesional. KKN sebagai salah satu wahana pengabdian kepada masyarakat, pelaksanaannya terlebih dahulu harus dilakukan kajian secara cermat sebelum menentukan berbagai program yang akan dilaksanakan.

Semua kegiatan yang dilakukan harus berdasarkan hasil observasi riil dilapangan dan kajian analitis kritis sehingga kegiatan yang dilakukan dapat dipertanggungjawabkan secara akademis dan sosial. Sebagai sebuah program pengabdian kepada masyarakat, KKN lebih menekankan pada pemberdayaan masyarakat melalui pendekatan partisipatif dan pembelajaran untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman masyarakat terhadap potensi dan tantangan yang dimiliki untuk meningkatkan kualitas kehidupan mereka, baik secara individu

maupun kelompok.

Dalam rangka untuk mewujudkan Program KKN ini di dalam masyarakat dibutuhkanannya peran mahasiswa dengan intelegensi, kreatifitas, dan kepemimpinan yang tinggi serta memiliki peran penting dalam kegiatan bermasyarakat. Sebagai mahasiswa, kita juga harus bisa menciptakan sebuah program kegiatan KKN yang mampu memberikan sejuta manfaat bagi masyarakat. Dalam mengadakan Program Kegiatan KKN di TK Aisyiyah BA 51 bertempat di Kota Bambu, Slipi, Palmerah, Jakarta Barat.

KKN-UMJ dilaksanakan selama satu bulan mulai dari persiapan, pendaftaran, pelaksanaan, pelaporan dan penilaian. Program ini merupakan proses pengaplikasian ilmu yang telah diperoleh mahasiswa selama mengikuti perkuliahan, baik itu melalui kegiatan akademik, maupun kegiatan ekstra dalam hal ini keorganisasian. Mahasiswa peserta KKN-UMJ dapat menjadi sumber inovator dan motivator dalam mempercepat kemajuan kelompok masyarakat, LPCR, kelurahan, desa, ataupun kecamatan tempat pelaksanaan KKN. KKN-UMJ juga merupakan wujud kerjasama antara perguruan tinggi dalam hal ini UMJ dengan pemerintah daerah setempat.

2. METODE PELAKSANAAN

Program kami membantu mengajar adalah bagian daripada adanya serangkaian aktivitas atau kegiatan kompleks yang dilakukan guru untuk menyampaikan pengetahuan kepada siswa, sehingga terjadi proses belajar. Aktivitas kompleks yang dimaksud ialah dengan mengatur kegiatan belajar siswa, memanfaatkan lingkungan, baik ada di kelas maupun yang ada diluar kelas, serta memberikan stimulus, bimbingan pengarahan, dan dorongan kepada siswa baik ada di kelas maupun yang ada diluar kelas, serta memberikan stimulus, bimbingan pengarahan, dan dorongan kepada siswa.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pembelajaran serta pengajaran di TK 'Aisyiyah Kota Bambu, Slipi berjalan dengan baik dan lancar.

Selama melaksanakan program kerja tersebut Mahasiswa dapat melatih dan membina mahasiswa UMJ untuk dapat berprestasi dan berpartisipasi dalam pembangunan masyarakat, sebagai wujud dari pengalaman ilmu yang telah diperoleh selama dibangku kuliah. Proses mengajar menjadi salah satu pengalaman terbaru bagi mahasiswa. Hal tersebut disebabkan mahasiswa akan mengenal karakter anak-anak yang belum dewasa. Mereka cenderung lebih asyik bermain sambil belajar.

UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih kami ucapkan kepada:

1. Dr. Ma'mun Murod., selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan KKN UMJ 2023.
2. Dr. Lusi Andriyani, SIP., M.Si., selaku Ketua Pelaksana kegiatan KKN UMJ 2023.
3. Ummul Habibah Hasyim ST., MT selaku Dosen Pembimbing Lapangan kelompok 61 KKN UMJ 2023 yang telah membimbing, mengarahkan dan meluangkan waktunya dalam kegiatan KKN UMJ 2023.
4. Dra. Nurhayati dan Guru-guru TK 'Aisyiyah Bustanul Athfal 51 yang telah menerima dan mengayomi kami selama kegiatan KKN.
5. Rekan-rekan KKN UMJ Kelompok Slipi Kota Bambu yang telah bekerjasama menyelesaikan program kerja dengan penuh dedikasi demi suksesnya kegiatan.

DAFTAR PUSTAKA

- Aliyyah, R. R. et al. (2021) 'KULIAH KERJA NYATA: PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT MELALUI KEGIATAN PENDAMPINGAN PENDIDIKAN', JMM (Jurnal Masyarakat Mandiri), 5(2), pp. 663–676. doi:10.31764/jmm.v5i2.4122.
- Laia, B. (2022) View of SOSIALISASI DAMPAK KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA DI DESA (STUDI: DESA SIROFI), Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat. Available at: <https://jurnal.uniraya.ac.id/index.php/HAGA/article/view/325/267> (Accessed: 27 August 2023)
- Sa'diyah, R. et al. (1917) 'Aisyiyah Dki

Jakarta (Sejarah Dan Kilas Balik)'.
UNIB (2019) 'BUKU PANDUAN KULIAH KERJA NYATA'. Available at: https://sikkn.unib.ac.id/assets/frontend/uploads/materi_kkn_2019/Panduan_KKN_-_terbaru_-_Copy.pdf (Accessed: 27 August 2023)

